

SAINT FLORENT

Dimanche 17 septembre 2017

Pour le 1er jour, une randonnée de 12 km le long de la mer.

15 randonneuses et randonneurs rejoignent Saint Florent pour prendre un bateau qui longe la côte et le désert des Agriates, pour atteindre après 20 minutes la plage du Loto.



Le sentier du littoral nous permet d'admirer la mer avec ses variétés de couleurs bleues et la profondeur de sa limpideté.



La randonnée ne présente pas de difficultés, quelques montées, la traversée de plages, et surtout un moment mémorable, la traversée d'un « bras de mer », avec une petite baignade jusqu'à mi-cuisse, pour les plus grands,



et pour la plus petite, régime de faveur avec transport à « dos de Serge » !!!



Avant de reprendre la route de La Marana, arrêt pour une boisson fraîche, offerte par Ghislaine et bienvenue après une journée sous le soleil.

Sur la route du retour, arrêt à Murato pour visiter l'église originale construite avec des pierres en vert sombre et blanches.

